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INTERPELLANZA

ordine pubblico, posteggi abusivi e inosservanza dell'ordinanze sulla custodia dei cani.

Egregio signor Sindaco,

signora Municipale e signori Municipali,

avvalendoci delle facoltà concesse dalla legge (art. 66 LOC) ci permettiamo di interpellare il lodevole

Municìpio sui temi dell'ordine pubblico, posteggi abusivi e inosservanza dell'ordinanze sulla custodia del
cani.

Da tempo si constata un fenomeno di parcheggio abusivo all'interno dell'abitato. In particolare, durante le

ore serali, molte auto e furgoni vengono parcheggiati in aree pubbliche non destinate a posteggi. Questa

situazione non solo intralcia il traffico, ma costituisce anche un pericolo per gli altri automobilisti che

transitano nel nucleo.

Non possiamo più tollerare tale situazione, soprattutto considerando che il Comune ha creato numerosi

parcheggi pubblici ben distribuiti sul territorio comunale.

In aggiunta, molti proprietari di cani non rispettano le normative riguardanti la raccolta degli escrementi,

che, come da ordinanza, devono essere depositati negli appositi contenitori.

Nel messaggio 8/2024, il Municipio sottolinea di aver "adottato delie nuove ordinanze e di aver già emesso

diverse multe per parcheggi abusivi". È importante notare che il Comune contribuisce in modo significativo

al finanziamento della Polizia Regionale Vili. Pertanto, ci chiediamo in che misura gli agenti siano coinvolti

nel mantenimento dell'ordine pubblico, in particolare per quanto riguarda il controllo dei parcheggi e delle

regole sui cani.

In base a quanto sopra esposto, porgiamo a codesto Municipio le seguenti domande:

1. Quante multe sono state emesse nel corso de! 2024 per parcheggi abusivi?

2. In quale misura (giorni e orari) gli agenti di polizia sono attivi nel controllo dei parcheggi abusivi?

3. Il Municipio reputa che gli attuali parcheggi possano soddisfare il fabbisogno della popolazione?



4. Quante multe sono state emesse nel corso del 2024 per infrazioni relative al regolamento sui cani?

5. Quali misure sono state adottate per limitare le infrazioni relative agli escrementi?

In attesa delle risposte porgiamo cordiali saluti.

Per il Gruppo "il Centro e hjd"ipendenti

Daniele imperatori, Capp^ruppo /

>


